

## La conferencia de Nieves Concostrina en la UNED supuso un éxito en Elda

25/01/2022



Concostrina atrajo a numeroso público | J.C.

El salón de actos del Museo del Calzado se quedó pequeño ayer para acoger la conferencia de la periodista y escritora **Nieves Concostrina** titulada *Bulos de la historia: de Santiago al 2 de Mayo*, dentro del ciclo "Los lunes son de la UNED". Tal fue el éxito que **numerosas personas no pudieron acceder al interior y se tuvieron que marchar sin poder disfrutar del acto**. Concostrina explicó por qué la historia del apóstol Santiago en Galicia es falsa así como que el levantamiento en Madrid del 2 de Mayo no fue como lo contaron.

Con el humor y la naturalidad que la caracteriza, la periodista se ganó al público desde el primer momento, pues demostró un gran conocimiento y cercanía. Sus

primeras palabras estuvieron dedicadas a la ciudad y a su calzado, pues aseguró tener zapatos "Made in Elda".

La escritora recalcó la importancia de conocer la historia: **"Enseña a entender las cosas, no hay nada nuevo**. Cualquier cosa que ocurra no es novedosa, sino que tiene un por qué y una evolución. Es como la pandemia de la COVID-19, ya ocurrió en 1918 otra, todo se repite y por eso es esencial conocer la historia".

Además, aseguró que podía desmentir los hechos porque **"lo han relatado historiadores, está documentado, pero la verdad no triunfa, a la gente le gusta más creer la mentira"**. Además recalcó que **"hay dos instituciones que tienen mucho prestigio y que no lo**

tendrían si se conociese la verdad: la monarquía y la Iglesia”.



El salón de actos del Museo estuvo abarrotado para disfrutar de Concostrina | J.C.

Así se centró en dos bulos arraigados en España. Respecto a la llegada del apóstol Santiago a Galicia, dijo que **“se creó por dinero en 820** a raíz de dos versiones, y aunque en esto de la religión no vale preguntar, hay que creer lo que te cuentan y punto, **se ha demostrado que fue un paripé, pues supuestamente un señor encontró unos huesos y dijo que eran de Santiago, fue el primer anatómico forense de la historia, al parecer.** Se hacen ofrendas, se dice que están sus restos, se contó que participó en una batalla y se ha demostrado que es mentira, pero **la catedral sigue ganando más de 15.000 euros diarios con ello, aunque la cifra es incalculable”.**

También aclaró que en Madrid “se hacen barbaridades como romper a martillazos un mármol con los versos de Miguel Hernández, uno de los mejores poetas”. Por otra parte, afirmó que del levantamiento del 2 de mayo contra los franceses, se dice que el ejército tuvo un papel importante, cuando no fue así: “Solo se movieron tres personas para defender a los madrileños, la revuelta duró unas pocas horas y el ejército seguía en casa, como también lo hicieron los políticos e intelectuales, pero ahora mienten y se ponen el mérito”.

**La periodista animó a la población a ir un paso más allá, a investigar y conocer la historia para que no les engañen.**

Tras el acto firmó numerosos libros al público asistente.



La población pudo adquirir libros tras la conferencia | J.C.